



Séjour pédagogique des latinistes en Italie, arrivée sur place et journée 1

publié le 13/03/2017

Descriptif :

Les bus sont bien arrivés dans Rome à 8h30.

L'acheminement dans la capitale vers le lieu d'activités prévues était en cours.

La nuit a été longue mais s'est passée calmement. Les enfants et les adultes ont pu prendre du repos.

Le soleil est radieux à Rome, la température est un peu fraîche.

Prochain point ce soir

Les bus sont bien arrivés dans Rome à 8h30, ce lundi 13 mars matin.

L'acheminement dans la capitale vers le lieu des activités prévues était en cours.

La nuit a été longue mais s'est passée calmement. Les enfants et les adultes ont pu prendre du repos.

Le soleil est radieux à Rome, la température est un peu fraîche.

Prochain point ce soir



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.